

総領事公邸における日本酒のプロモーション（イタリア・ミラノ）

開催日： 平成28年7月13日
場 所： 在ミラノ総領事公邸
主 催： 在ミラノ総領事館

在ミラノ総領事館

【イベント概要】

昨年のミラノ万博を機に日本食ブームに拍車がかかる当地において、日本酒の輸出の推進及び日本の風土伝統に基づく食文化の普及を目的に、アントネッロ・マイエッロ・イタリアソムリエ協会（AIS）会長及び同協会幹部、ソムリエを公邸に招待し、AISの日本人ソムリエ、日本酒メーカー（大関）及び輸入業者（キッコーマン子会社のJFCミラノ支店）の協力を得て、日本酒のPRイベントを実施した。



【参加者の反応】

日本酒については、「日本酒の味は銘柄によって多彩で、それぞれ個性的で豊かな味わいがある」、「香りがよく美味しい」、「アペリティーヴォとしての発泡日本酒や、アイスクリームの日本酒がけ等、純粋な日本食としてだけではなく、あらゆる食事とマッチする可能性を秘めた食品であることが分かった」等の反応があった。また、「ワインの紹介のために日本を頻繁に訪問し、日本酒をよく嗜むが、日本酒に関するきちんとした解説を聞くのは今回が初めてであり貴重な体験となった」、「AISの日本酒セミナーの参考になる」との声が寄せられた。

